



Osteopathie ist ganzheitlich

Osteopathie ist feinstofflich

Osteopathie ist ursprünglich

BEISPIELE AUS DER PRAXIS

STRESS IM BERUF

Der Blutdruck steigt

Ein Patient kam in einer beruflich belastenden Situation zur Behandlung und litt mittlerweile unter einem hohen Blutdruck. Parallel zu der ärztlichen Untersuchung wurde sein Körpersystem osteopathisch behandelt. Zu Beginn der Behandlung war der Blutdruck immer noch sehr hoch. Ursache dafür war ein zurückliegendes Unfallgeschehen, welches den Patienten aus seiner Mitte gebracht hat. Er war nicht zentriert. Dies spiegelte sich auch im Ausdruck seines Herzmuskels wider. Durch sanfte osteopathische Techniken konnte das Herz wieder in eine physiologische Bewegung gebracht werden. Damit sich der Blutfluss vollends wieder normalisieren konnte, wurden auch die Gefäße der Extremitäten behandelt, welche zuvor eine erhöhte Spannung aufwiesen.

Tatsächlich zeigte eine Messung direkt nach dieser Behandlung, dass der Blutdruck sich annähernd normalisiert hatte. Es wurde besprochen, wie dieser Patient etwas an der grundlegenden Situation in seinem Leben ändern kann. Durch die osteopathische Behandlung konnte mehr Physiologie in seinem System entstehen.

AUTOUNFALL MIT SCHLEUDERTRAUMA

Hilfe, ich werde meine Kopfschmerzen nicht los

Ein Patient kam nach einem Autounfall mit Schleudertrauma in die Praxis. Er litt seitdem unter dauerhaften Kopfschmerzen. Die osteopathische Untersuchung zeigte, dass die Wucht des Unfallgeschehnisses nicht nur lineare Kraftvektoren im Gewebe verankert hatte. Auch Rotationsmomente hatte der Unfall im Körpergewebe des Patienten hinterlassen. Die osteopathische Behandlung half dem System des Patienten wieder eine Zentrierung aufzubauen. Die Kraftvektoren konnten sich vollständig befreien. Ebenso korrigierten sich die beim Unfall entstandenen Blockierungen im Bereich der gesamten Wirbelsäule. Auch gespeicherte Schockmomente, welche sich im gesamten Körpersystem des Patienten darstellten, konnten gelöst werden. Eine Entspannung auf emotionaler Ebene breitete sich eindrucksvoll aus. Der Patient freute sich über ein Leben ohne Dauerkopfschmerz und die wiedererlangte Lebensqualität.

BEISPIELE AUS DER PRAXIS

LAGEASYMMETRIE

Mein Baby kann nur zu einer Seite schauen

Eine Mutter kam auf Empfehlung ihres Kinderarztes mit ihrem 6 Wochen alten Jungen in die Praxis. Nach einer langen, anstrengenden Geburt war sie sehr glücklich mit ihrem Baby. In einer osteopathischen Anamnese und Untersuchung konnte wahrgenommen werden, dass der Kleine insgesamt eine starke Kompression mit einer Rotationskomponente in seinem gesamten Körpersystem gespeichert hatte. In dieser Befundung reihte sich eine Blockierung des oberen Kopfgelenkes ein. Durch sanfte Behandlungsmethoden konnte die Gesamtkompression gelöst und das obere Kopfgelenk befreit werden. Schon während der Behandlung begann der Kleine seinen Kopf zu der Seite zu drehen, die ihm zuvor nicht möglich war. Die Eltern berichteten bei einer Folgebehandlung, dass das Stillen besser klappt, der Kleine nun kraftvoller saugen konnte und dass er wesentlich ruhiger war.

HÄMORRHOIDEN

Was tun?

Eine Patientin in den Wechseljahren kam mit einem Hämorrhoidenleiden in die Praxis. Sie litt sehr unter den Schmerzen und ihre Lebensqualität war stark reduziert. Nach der ausführlichen osteopathischen Anamnese wurden die Leber und die umliegenden Regionen behandelt. Durch einen vermehrten Rückfluss des Blutes konnte sich der Stau in den Analvenen reduzieren. Die Schmerzen waren deutlich reduziert. Die Patientin bekam Ideen für eine entlastenden Leberpflege und die Leberfunktion unterstützende Ernährung. Bis heute hat sie wenig mit Hämorrhoiden zu tun und wenn, dann weiß sie, was sie im Sinne einer Entstauung tun kann.

Egal ob Sie physiotherapeutisch oder osteopathisch in unserer Praxis behandelt werden, wir tauschen uns bei bestimmten Krankheitsbildern in jedem Fall interdisziplinär aus. Dadurch entstehen vielfältigere Behandlungsmöglichkeiten. Das ist ein Mehrwert für uns alle - besonders für Sie!

Das ganze System Mensch wird erkannt und in sein ursprüngliches Kraftpotential gebracht. Und das mit tiefer Zuwendung und Herzengüte.

Klassische Osteopathie: 95,00 €
(60 Minuten)

Biodynamische Osteopathie: 150,00 €
(60 Minuten)

Zuzahlung je nach Krankenkasse, bitte fragen Sie bei Ihrer Kasse nach.

Buchen Sie Ihren ganz persönlichen Osteopathetermin

Wir freuen uns auf Sie. Wir kümmern uns um Sie. Herzlich Willkommen.

Schmerzen und Beschwerden, die durch eine spezifische Sichtweise oft nicht erfolgversprechend behandelt werden können, haben gerade in der Osteopathie die Chance in ihrer Gesamtheit erkannt zu werden. Dadurch kann in der Osteopathie ein viel umfassender Heilungsprozess in Gang gesetzt werden.